



festival biarritz amérique latine

Appel à candidature pour le Prix du jury étudiant 2024 de la compétition du film documentaire du Festival Biarritz Amérique latine

Partenaire de longue date du Festival Biarritz Amérique latine (https://www.festivaldebiarritz.com), l'IHEAL lance la cinquième édition de son Prix du jury étudiant qui sera décerné à l'un des dix films en lice dans la compétition documentaire du festival. Trois étudiant.e.s, qui devront être inscrits pour l'année 2024-2025 en master 2 (recherche ou professionnel) ou en doctorat, seront sélectionné.e.s afin de constituer ce jury. Ces étudiant.e.s devront être présent.e.s physiquement à Biarritz entre le samedi 21 septembre et le vendredi 27 septembre 2024, leurs frais de transport et d'hébergement étant pris en charge par l'IHEAL et le Festival.

Pour candidater, les étudiant.e.s doivent envoyer un CV (deux pages maximum) et une lettre de motivation (deux pages maximum) à Olivier Compagnon (olivier.compagnon@sorbonne-nouvelle.fr) au plus tard le lundi 3 juin 2024 (23h59 heure française). Après un premier examen des candidatures reçues, des entretiens pourront être réalisés pour choisir les candidat.e.s retenu.e.s.